

„Ein Mensch ist erst vergessen, wenn sein Name vergessen ist.“

Stolpersteine im Bürgersteig, ein Projekt des Künstlers Gunter Demnig, erinnern an die Menschen, die einst dort wohnten und unter der Nazi-Herrschaft verfolgt wurden und ums Leben kamen.

STOLPERSTEINE

werden verlegt am

26. August 2013

zum Gedenken an vertriebene und ermordete Juden aus Darmstadt

14.00 Uhr	Anita Frank	Bleichstraße 15
14.30	Eugenie und Käthe Oestreicher	Friedrichstraße 13 / Klinikgelände
14.45	Berthold, Irma und Judith Reiss Nathan Landauer	Kasinostraße 26
15.15	Caecilie Groß	Frankfurter Straße 14
15.30	Klara Joseph	Alicenstraße 12
15.45	Jenny Oppenheimer Anna Maria Behrendt	Alicenstraße 20
16.10	Eugen Cohn Frieda Hebel	Parcusstraße 8
16.45	Salo und Tamara Wasserteil Asher Wasserteil und Gella Sprung	Pallaswiesenstraße 43
17.00	Herta und Lieselotte Oppenheimer	Liebigstraße 30
17.15	Irma und Herbert Adler	Viktoriastraße 64

Der Arbeitskreis Stolpersteine Darmstadt informiert dabei
über das Leben und Schicksal dieser Menschen.

Sie sind herzlich zur Verlegung eingeladen.